



感動に感謝！！

日差しの厳しい一日となり、こどもたちも真っ赤になって頑張った運動会、保護者の皆さん応援ありがとうございました。開会式で「こどもたちの一生懸命な姿と、とびっきりの笑顔が会場の皆さんの心を動かします」とお話ししましたが、まさに**感動と笑顔の溢れた運動会であった**と思います。また、保護者の皆さんにはたくさんの拍手とこどもたちを迎える笑顔、本当にありがとうございました。

午前中に行われた1、2年生のダンス「ウィーアー・ハワイ海賊団、元気いっぱいダンス」で会場を盛り上げました。校庭が**赤と青のぽんぽんとこどもたちの笑顔で埋め尽く**されました。入学して2ヶ月経たない1年生の成長、そして1年間の2年生の成長が感じられました。

また、6年生と保護者の「巻き起こせハワイ旋風」は、今年から取り入れた保護者の皆さんとの競技でしたが、棒の回転について行けない保護者の方やこどもたちが、棒に追いつこうとして**照れながらも頑張っている姿が実に楽しかった**です。何より、保護者の方もこどもたちも、一緒になって競技に取り組む一体感が感じられ、みなさんの笑顔がうれしい競技でした。

お昼の応援合戦も**チームが工夫した応援で見所満載**でした。競技中の応援にも一生懸命取り組んですばらしかったです。両チームとも応援

は互角でしたが、応援賞は僅差で赤組が獲得することになりました。

3、4年生の「はわい音頭」にはたくさんの保護者の皆さん、卒業生のみなさんに参加いただきありがとうございました。踊りの輪が広がって、わたしたちの羽合小学校の運動会をみなさんと盛り上げていただきました。

また、ジャクソンファイブの名曲にあわせて、ノリノリのダンスも披露されました。Tシャツになる演出も好評ですばらしいダンスでした。

組み体操「恵創花伝2014」はやってみないとわからない演目もあり緊張の演技でしたが入場で巻き起こったもうもうとした砂煙が収まった後にきちんと整列したこどもたちが見えた時、「できた！」と思いました。20分にわたる演技に、集中力が途切れることなく取り組んで、**やりきった最後の礼に胸が熱くなりました**。一生懸命に取り組む姿に、心が動かされた瞬間でした。たくさんの保護者の皆さんもウルウルしながら最後の時を迎えられた事と思います。

こどもたちの一生懸命な姿に感謝、先生方の指導に感謝、後押ししてくださった保護者の皆さんに感謝、そして**感動に感謝**します。

わたしたちの羽合小学校の運動会、みんなの笑顔で大成功でした。ありがとうございました。

また、最後の片付けまでお手伝いいただいた保護者のみなさんありがとうございました。

【プール開きに向けて】

5月30日のプール開きに向けて、プール掃除が始まりました。1年生から6年生まで頑張って水がきらきら輝くプールに仕上げます。**プールの季節**が始まります。 羽合小学校 寺谷英則